



Estimados padres de familia:

A nombre de todo el personal que labora con nosotros, aprovechamos la ocasión para felicitarlos por haber llegado, junto con sus hijos, ¡al final de un ciclo escolar más! Les deseamos que disfruten de sus hijos mucho en estas vacaciones.

INICIO DE CICLO ESCOLAR 2019-2020

Iniciamos de la siguiente manera:

Los días 26 y 27 de Agosto deberán presentarse a clases **solo** los niños de nuevo ingreso y niños que cambian de ambiente (**de Comunidad infantil** a casa de niños, **de casa de niños** a Taller I y **de taller I** a Taller II)

Miércoles 28 de Agosto deberán presentarse a clases todos los niños de re-ingreso (que siguen en el mismo ambiente).

Horario extendido: dará inicio en septiembre, los padres de familia que vayan a requerir este servicio, favor de pasar a la administración para solicitarlo, recordándoles que se paga en efectivo los primeros 5 días de cada mes.

Durante el mes de agosto, los niños traerán su propio almuerzo, les pedimos mandar cosas sanas y evitar mandarles cosas dulces. Daremos inicio al almuerzo compartido/rol de canasta a partir de septiembre.

Les adjuntamos el calendario nacional de SEP de 190 días, que es el calendario con el cual estaremos trabajando el próximo ciclo escolar, este calendario, está sujeto a los cambios que haga USEBEQ (calendario estatal SEP)

Adjuntamos lista de materiales y de objetos personales, los niños de reingreso deberán traer nuevamente todos sus objetos personales, pues en la mayoría de los casos, están incompletos. Todos sus objetos personales, deberán estar marcados con su nombre, (los materiales no vienen marcados)

Deben considerar que tomará tiempo recibir los materiales, por esta razón les pedimos lo siguiente:

Sean puntuales y acudir el día establecido, entregar material completo, **(no se recibirá material incompleto)** es importante que el alumno cuente con su material completo desde el primer día de clases. Si tienen alguna duda, favor de llamar antes del 11 de Julio, estaremos trabajando en un horario de 8:00 a 14:00

Recepción de materiales C.N.A, C.N.B Y C.I será el día 12 de agosto de 8:00 am a 14:00

Recepción de materiales TIA Y TIB será el día 13 de agosto de 8:00 am a 14:00

Recepción de materiales TIIA Y TIIB será el día 14 de agosto de 8:00am a 14:00

La reunión general de padres de familia, será el día **22 de Agosto** para: **C.I, C.N.A y C.N.B** a las **8:00 am**, el día **23 de Agosto** para **TIA-TIB-** a las **8:00 am** y para **TIIA-TIIB** a las **9:00 am**.

Su asistencia es importante pues se estarán tratando varios puntos importantes que ustedes deben de conocer

Los lunes los niños vendrán con su playera blanca y pants blanco. La Playera blanca, la tenemos a la venta en el colegio, este día de la semana, es obligatorio que hagamos honores a la bandera.

Se deberá respetar el rol de canasta, no se podrá cambiar el menú establecido, éste, debe llegar en el horario de entrada de sus hijos, completo y suficiente sin excepción alguna, esta regla es aplicable durante todo el ciclo escolar.

Deberán portar su tarjetón vial a la hora de recoger a sus hijos, en caso de que no lo tengan, solicitarlos a la hora de entregar sus materiales.

Deberá contar con su número de referencia para realizar sus pagos de colegiatura, si no cuenta con él, solicitarla al colegio. Si desea facturar solicitar su factura en tiempo y forma.

Notificándoles que los alumnos que cambian de nivel, en el caso de C.I a C.N el monto de colegiatura cambia deberá pagar \$3,900.00 M.N y los que pasan a primaria deberán pagar \$5,200.00 M.N. Los pagos de colegiatura darán inicio en septiembre y el último se hace en julio. (11 meses).

Padres de familia: Es importante que revisen sus correos, en caso de que no le llegue el correo toda la información está en la página web. <http://colegiocalimontessori.com/comunicados> y <http://colegiocalimontessori.com/almuerzo/> Pues es a través de estos medios generalmente que estaremos mandando notificaciones y avisos importantes, si por alguna razón no los recibe, por favor acérquese a la administración para cotejar o corroborar que sus datos estén correctos.

ATENTAMENTE
Dirección general